

"Se deben bajar los tiempos de tramitología y permisología"

El presidente regional de la Cámara Chilena de Construcción, Ricardo Peña, expresó que como CChC y empresarios del rubro de la construcción, ven con preocupación la baja en el crecimiento que ha tenido el sector que lideran y la nueva caída de este año, según los datos de un -10,6% en la contratación de mano de obra, en relación al mismo período del año anterior desde febrero a abril del 2024.



UN-10,6% BAJÓ LA CONTRATACIÓN DE MANO DE OBRA.

"Por esta razón es que esperamos se reactiven prontamente y generen nuevos proyectos, por eso es que se deben bajar los

tiempos de tramitología y permisología, lo cual ayudará a mejorar la inversión dando más certezas", aclaró.